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São Paulo consolida liderança 
nas exportações brasileiras do 

agronegócio em 2024
Açúcar, carne bovina, suco de laranja, café e 

produtos florestais se destacam com expressivo 
aumento de vendas para o exterior

PÁGINA 08

Setor de Alto Custo da Farmácia 
Municipal foi inaugurado em novo espaço 

pela Secretaria Municipal de Saúde

PÁGINA 06

Vereadores, prefeitos e vices de Itapeva, 
Ribeirão Branco, Nova Campina e 

Taquarivaí são diplomados

PÁGINA 05

Lira especial 
de Natal foi 
um sucesso

PÁGINA 04

A Lira Itapevense se 
apresentou na Praça An-
chieta na última terça-

-feira (17) agraciando a 

população com músicas 
belíssimas. 

Integrantes do 
Núcleo do MMDC 
Legião de 32 são 
condecorados 
em São Paulo 
com o Troféu 

“Tudo por 
São Paulo”

PÁGINA 04

Polícia Militar 
apreende arma de fogo e 

motocicleta com adulteração 
de sinal identificador

Comandante da 
GCM defende 

mudança de nome 
da guarda para 

Polícia Municipal
PÁGINA 07PÁGINA 07
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Que ano!
Batalhas, vitórias, conquistas, reviravoltas e 

tantas outras variantes que podemos citar para 
descrever o ano de 2024. Mas talvez possamos re-
sumir como DESAFIADOR, divisor de águas, o “em-
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Editorial

seus negócios, projetos, planos. Que seja tudo muito 
abençoado. 

Obrigado pelo ano incrível que proporcionaram a 
nós, amigos, clientes, parceiros de trabalho. OBRIGADO!

purrão” que faltava. 
Fato é que 2024 nos fez fortes. Por isso, cabe a 

nós acreditar que 2025 seja abençoado, de vitórias.
É isso o que desejamos a você e sua família, aos 

A prefeita eleita de Ita-
peva, Coronel Adriana Duch 
divulgou em suas redes so-
ciais mais um nome que 
deverá compor seu quadro 
de secretários para a gestão 
2025/2028.

Valéria Machado é a esco-
lhida pela nova prefeita para 
comandar uma das Pastas 
mais importantes: a Saúde.

Em sua página, Duch es-
creveu: “Com 34 anos de ex-
periência, Valéria Machado 
assume como nova Secretária 
de Saúde. Com uma bagagem 
sólida construída ao longo de 
décadas, ela traz uma nova 
linha de ideias para trans-
formar e avançar na área da 
saúde”.

Boa sorte!

Oseas Campolim será o 
secretário de Relações 

Institucionais de Itapeva

Nesta quinta-feira (19), a 
prefeita eleita Coronel Adria-
na Duch anunciou mais um 
secretário do seu grupo de 
trabalho: Oseas Campolim na 
Secretaria de Relações Insti-
tucionais.

Em sua página, Duch es-
creveu: “Confiança não se 
impõe, se conquista. É por 
isso que escolhemos Oseas 
Campolim para liderar as Re-
lações Institucionais”.

Boa sorte!

Mayra Camargo será 
a nova secretária de 
Educação de Itapeva

Em frente ao prédio da 
Escola Acácio Piedade, a pre-
feita eleita Coronel Adriana 
Duch anunciou a nova secre-
tária de Educação de Itapeva: 
Mayra de Falco Camargo. 

Duch escreveu em sua pá-
gina: “O Colégio Acácio Pieda-
de, um símbolo sagrado na 
nossa história na educação, 
merece muito mais. É por 
isso que, nesse local, apre-

sentamos Mayra Camargo, a 
nova Secretária de Educação. 
Alguém com garra, técnica, 
compromisso e amor pela 
educação. Uma escolha com 
o respaldo de uma referên-
cia na área: Dona Madi, que 
conhece como poucos os de-
safios e as possibilidades no 
avanço da educação em nos-
sa cidade”.

Boa sorte!

Coronel Duch anuncia 
mais uma secretária do 
seu grupo de trabalho

Faltam poucos dias para 
que a prefeita eleita, Coronel 
Adriana Duch inicie seus tra-
balhos frente à prefeitura de 
Itapeva. Nos últimos dias, a 
nova chefe do Executivo tem 
anunciado sua equipe de tra-
balho, como a gestora Silvia 
Glauser, que será a secretária 
de Administração e Recursos 
Humanos.

Em sua página, Duch es-
creveu: “Silvia Glauser é a 
nova secretária de Adminis-
tração e Recursos Humanos.

Com 25 anos de experiên-
cia em gestão de pessoas, Sil-
via traz toda a sua bagagem 
para agregar à secretaria, que 
é tão importante para o fun-
cionalismo público”.

Boa sorte!

Eduardo Silva será 
o secretário de 
Administrações 

Regionais de Itapeva

A prefeita eleita, Coronel 
Adriana Duch segue anun-
ciando sua equipe de traba-
lho, que irá iniciar seu man-
dato em 2025.

Para a Secretaria de Ad-
ministrações Regionais, que 
cuida da zeladoria da cidade, 
por exemplo, o escolhido é o 
administrador Eduardo Silva, 
conhecido como Bolacha.

Em sua página, Duch escre-

veu: “Zeladoria eficiente é cui-
dado que transforma! Com pla-
nejamento e dedicação, nossa 
cidade vai brilhar. Estamos tra-
balhando por uma zeladoria 
programada, garantindo ruas 
limpas, praças bem cuidadas 
e uma cidade que dá orgulho 
a todos. Porque o básico bem 
feito é o começo de grandes 
mudanças”.

Boa sorte!

Coronel Duch anuncia 
quem será o procurador 

do município

Faltam poucos dias para 
a posse da prefeita eleita Co-
ronel Adriana Duch e ela tem 
divulgado em suas redes so-
ciais aos poucos a equipe de 
trabalho que irá acompanhar 
seu trabalho.

O procurador geral do mu-
nicípio será o advogado Vic-
tor Roncon. “Victor Roncon 
é o novo Procurador Geral 

de Itapeva. Um advogado re-
nomado, com trajetória mar-
cada pela ética e excelência, 
que assume o compromisso 
de fortalecer a segurança ju-
rídica do município. Estamos 
prontos para construir juntos 
uma gestão mais eficiente, 
justa e inovadora” escreveu a 
prefeita.

Boa sorte!

Valéria Machado 
será a Secretária de 

Saúde de Itapeva

Os novos alunos da rede 
estadual já podem consul-
tar o resultado das inscri-
ções do próximo ano letivo.

A Secretaria da Educa-
ção do Estado de São Paulo 
(Seduc) abriu um site para 

a consulta do resultado das 
inscrições que foram feitas 
em setembro. Confira abai-
xo como fazer a consulta:

A consulta e confirma-
ção do local e o turno da 
inscrição pode ser feita 

através do site da Secretaria 
Escolar Digital (https://sed.
educacao.sp.gov.br) ou pre-
sencialmente nas escolas 
estaduais. 

Quem perdeu o prazo 
das inscrições ainda pode 

garantir a vaga para 2025. 
A matrícula deve ser feita 
por um responsável legal ou 
maior de 18 anos em uma 
escola estadual ou balcão 
de atendimento do Poupa-
tempo, com o RG, histórico 

escolar e comprovante de 
residência. 

Há vagas para os anos 
iniciais (1º ao 5º ano) e fi-
nais (6º ao 9º ano) do En-
sino Fundamental e do En-
sino Médio (1ª a 3ª série) 

de período parcial e inte-
gral, além da Educação de 
Jovens e Adultos (EJA). Em 
2025, as aulas do primeiro 
semestre terão início em 3 
de fevereiro.

(Via g1 Itapetininga)

Novos alunos da rede estadual podem consultar 
o resultado das inscrições do próximo ano letivo

A inscrição é obrigatória para alunos de escolas municipais, particulares e de outros estados ou países 
que querem dar continuidade aos estudos. Os alunos ainda podem garantir a vaga para 2025
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Na última sexta-feira, 
dia 13, foi realizada 
uma solenidade em 

homenagem ao saudoso Dr. 
Ulysses Tassinari, que a par-
tir de agora, a UPA de Itape-
va passa a levar o seu nome. 
Trata-se de projeto de lei nú-
mero 0173/2024, de autoria 
do vereador Julio Ataíde.

Também na recepção da 
UPA há uma placa com a foto 
do homenageado. Ao lado 
da dona Marly, esposa do Dr. 
Ulysses, o prefeito de Itapeva 
se reuniu com seus familiares, 
ressaltando a importância do 
legado deixado pelo seu tio. “ 
Ele foi uma referência na saú-
de de Itapeva e toda região, 
uma pessoa honrada que 
sempre se dedicou em prol 
da população, a qual sempre 
admirei e me inspirei muito. 
Agradeço ao vereador por 
esse grande presente à famí-
lia Tassinari”, disse o gestor 
público.

Ulysses Mário Tassinari, 
nasceu no dia 31 de outubro 
de 1936, em São Pedro do 
Turvo (SP), filho caçula de Má-
rio Moura Tassinari, pescador 
do rio Paranapanema e de 
Elvira Di Lello Tassinari; dedi-
cada ao lar aos filhos e a sua 
resignada vida de trabalhos 
bem variados para manter os 
quatro filhos junto ao marido.

Cursou o Ensino Funda-
mental no grupo Escolar de 

UPA de Itapeva passa a levar o nome 
do saudoso Dr. Ulysses Mário Tassinari

Salto Grande – SP, período 
que contribuía com a recei-
ta da família fazendo limpe-
za no consultório do único 
médico da pequena cidade e 
também trabalhava como en-
graxate. Com 12 anos de ida-
de foi para o Seminário dos 
padres sionistas, na cidade 
de São Sebastião do Paraíso 

– Sul de Minas onde estudou 
durante 3 anos; aos 16 anos 
de idade, prestou o exame de 
madureza para obter o certi-
ficado de conclusão do curso 
ginasial. Cursou o Ensino Mé-
dio no Colégio Estadual de 
Ourinhos – SP trabalhando 
simultaneamente no Depar-
tamento de Estradas de Ro-
dagem. 

Movido por determina-
ção e grau elevado, em 1958 
ingressou na Faculdade de 
Medicina da USP e durante 
o curso para se manter tra-
balhou como professor, pro-
pagandista de laboratório 
farmacêutico e mais tarde 
como acadêmico plantonis-
ta. Formou-se em 1963, e em 
seguida iniciou Residência 
médica no Hospital das Clí-
nicas de São Paulo, onde fez 
um ano de clínica médica e 
dois em cirurgia. Depois de 
se formar casou-se com a 
senhora Marly Aparecida Ber-
tocco Tassinari: companheira 
e parceira, cuja graça, simpa-
tia e afetividade lhe permitiu 

gerar quatro filhos: Ulysses 
Mário Tassinari Filho: Admi-
nistrador de Empresas; Maria 
Inês Tassinari: Fonoaudiólo-
ga e Psicanalista; Leonardo 
César Tassinari: Médico; Ro-
drigo Tassinari: Advogado e 
cinco netos: Gabriel Gomes 
Tassinari, Lucas Tassinari 
Gehring, Matheus Santana 
Tassinari, Frederico Tassinari 
Gehring e Mariana Tassinari. 

Seguindo o sonho de vol-
tar a residir no interior de 
São Paulo, aceitou o convite 
de um amigo para vir para 
Itapeva onde logo se estabe-
leceu, iniciou sua carreira em 
clínica particular e na Santa 
Casa de Misericórdia de Ita-
peva desde 1967, sendo Dire-
tor Clínico da Santa Casa por 
duas vezes; Diretor da Uni-
med; Médico de Departamen-
to de Saúde Escolar, Médico 
do INAMPS e médico para to-
das as horas, nunca se negan-

do a responder aos chamados, 
tendo no exercício da medici-
na a mais radical encarnação 
do juramento de Hipócrates, 
fazendo-o como uma mis-
são sagrada. Além disso, na 
área social foi Diretor do Lar 
Vicentino por 30 anos onde 
trabalhava como médico vo-
luntário há 42 anos e na Co-
munidade Terapêutica Mãe 
da Vida há 10 anos, desde a 
sua fundação.

Em 1984 foi homenagea-
do pela Câmara Municipal de 
Itapeva com o Título de Ci-
dadão Itapevense pelos rele-
vantes serviços prestados ao 
Município. De modo informal, 
mas em larga escala, atendeu 
gratuitamente inúmeros cha-
mados em locais distantes 
ou próximos em residências 
humildes, cujo recurso no 
momento da dor e da doença 
era contar com a solidarieda-
de do outro. 

Como membro atuante 
do Conselho Municipal de 
Saúde e no controle social do 
SUS em Itapeva, Dr Ulysses 
passa a compreender mais 
diretamente os trâmites po-
líticos e burocráticos pelos 
quais os problemas da saúde 
acarretavam mazelas à popu-
lação. Dono de uma peculiar 
determinação e desejo de 
continuar sendo útil, ingres-
sou na política em 2004, ele-
gendo-se vereador com 3.633 
votos, um dos mais votadas 
da história da cidade e o mais 
votado naquela eleição. 

Foi eleito Presidente da 
Câmara em setembro de 
2005, cumprindo mandato 
até dezembro de 2008. Como 
vereador esteve sempre liga-
do as questões relacionadas 
à saúde e bem-estar da popu-
lação, apresentando projetos 
de grande abrangência social 
tais como, Lei Seca(que regu-
lamentou o funcionamento 
de bares e similares, na pre-
venção da criminalidade e 
alcoolismo); Lei do Silêncio 
(contra poluição sonora, vi-
sando a manutenção do sos-
sego público), Lei que tornou 
obrigatória a reserva de 5% 
das vagas nos estacionamen-
tos públicos e privados para 
idosos; Lei que proíbe as 
queimadas no perímetro ur-
bano de Itapeva, prevenindo 
a poluição ambiental, Lei que 
institui a Semana da Saúde 
do Idoso; Lei que institui a 
obrigatoriedade da realiza-
ção do “Teste do Olhinho” na 
maternidade da Santa Casa 
de Itapeva; e “Empresa ami-
ga da criança” para pessoas 
jurídicas e de “Amigo da 
Criança” para pessoas físicas 
que contribuírem para o Fun-
do Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente. 

No último ano de seu 
mandato, como Presidente 
da Câmara Municipal, deu 

início à construção da nova 
Sede do Legislativo Munici-
pal, uma obra que represen-
ta a magnitude da cidade de 
Itapeva. Na eleição municipal 
de 2008 foi eleito vice-prefei-
to na chapa de Luiz Cavani, 
ocasião que obtiveram nova 
marca histórica na política lo-
cal, quando se elegeram com 
mais de 75% dos votos váli-
dos na cidade de Itapeva. Em 
2010 é eleito Deputado Esta-
dual pelo Partido Verde com 
a votação surpreendente de 
41.623 votos, provenientes 
de uma campanha cujo in-
vestimento foi sua história 
de vida gravada nos corações 
e mentes dos eleitores de Ita-
peva e região; 

Considera como maior 
conquista de sua atividade 
parlamentar a construção 
do Centro regional de Onco-
logia em Itapeva. Na eleição 
de 2014, candidata-se a ree-
leição obtendo 63.700 votos 
que lhe outorgaram a primei-
ra suplência no Partido Verde. 

Doutor Ulysses faleceu no 
dia 13 de novembro de 2022, 
aos 86 anos. Ele participou 
da cerimônia de abertura da 
Unidade de Pronto Atendi-
mento (UPA) de Itapeva, que 
funciona 24 horas por dia. Ela 
é uma estrutura de complexi-
dade intermediária entre as 
Unidades Básicas de Saúde 
e a urgência da Santa Casa. 
A estratégia de acolhimento 
está diretamente relacionada 
ao trabalho do Serviço Móvel 
de Urgência (Samu), que or-
ganiza o fluxo de atendimen-
to e encaminha o paciente ao 
serviço de saúde adequado à 
situação. “É muito bom po-
dermos propiciar à nossa po-
pulação esse atendimento. A 
UPA é uma grande conquista 
para Itapeva, que vem se con-
solidando como referência de 
saúde regional”, declarou na 
época Dr. Ulysses Tassinari.

http://www.jornalitanews.com.br
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No último dia 16 de de-
zembro, a Sociedade 
dos Veteranos de 32 

MMDC, sob a presidência do 
Dr. Carlos Romagnoli, reali-
zou uma cerimônia de reco-
nhecimento ao trabalho de-
dicado e comprometido dos 
membros do Núcleo MMDC 
Legião de 32.

Durante o evento, foi en-
tregue o prestigiado Troféu 

“Tudo por São Paulo”, uma 
honraria que simboliza os va-
lores de patriotismo, cidada-
nia e devoção à memória da 
Revolução Constitucionalista 
de 1932.

Os agraciados foram:
Dr. Pedro Luiz Conti Ma-

riozi
Heliton Scheidt do Valle
Adriana Duch Machado
Isabel dos Reis
Claudinei Nicácio
Júlio César Calabrez
João Fadel

A cerimônia destacou a 
importância do trabalho dos 
homenageados na preserva-
ção e difusão dos ideais da 
Revolução de 32, reforçando 
o compromisso com os valo-
res democráticos e a história 
de São Paulo.

Dr. Carlos Romagnoli res-
saltou em seu discurso: “Os 
agraciados aqui presentes 
demonstram que o legado 
da Revolução de 32 perma-
nece vivo, não apenas como 
memória, mas como inspira-
ção para as gerações futuras. 
Cada um de vocês representa 
o espírito do ‘Tudo por São 

Integrantes do Núcleo do MMDC Legião 
de 32 são condecorados em São Paulo com 

o Troféu “Tudo por São Paulo”

Paulo’, um espírito que nos 
guia a construir uma socieda-
de melhor.”

O Núcleo MMDC Legião 

de 32 segue firme em sua 
missão, fortalecendo os laços 
entre história, cidadania e 
serviço à sociedade.

A Lira Itapevense se apre-
sentou na Praça Anchieta na 
última terça-feira (17) agra-
ciando a população com mú-
sicas belíssimas. 

Para a surpresa de todos, 
o Papai Noel também apa-
receu na praça e divertiu a 
criançada.

A Lira Itapevense é parte 

da cultura Itapevense e arras-
ta multidões em suas apre-
sentações, que encantam e 
emocionam. 

Confira as fotos. 

Lira especial de 
Natal foi um sucesso

http://www.jornalitanews.com.br
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A Santa Casa de Itapeva informa  que, a partir do dia 
11/11, o Banco de Leite Humano passará a funcionar de 
segunda a sexta-feira, das 8h às 18h, com entrada pela 

portaria da Maternidade.
Informações complementares no telefone: (15) 3521-9500.

Atenção, mamães!

A Câmara de Itapeva re-
cebeu, na manhã des-
ta quarta-feira (18), a 

solenidade de diplomação 
de todos os candidatos elei-
tos nas cidades de Ribeirão 
Branco, Nova Campina, Ta-
quarivaí e, claro, Itapeva. 
No evento, a Justiça Eleito-
ral entregou os diplomas 
aos prefeitos, vices e verea-
dores que estarão à frente 
do cenário político desses 
quatro municípios ao longo 
do quadriênio 2025-2028.

A diplomação é o ato rea-
lizado pela Justiça Eleitoral 
para atestar que os candi-
datos foram os nomes es-
colhidos pela população no 
pleito de outubro. Assim, o 
diploma é o documento que 
comprova que eles estão 
aptos para tomar posse de 
seus cargos no próximo dia 
1º de janeiro. A apresenta-
ção do diploma, inclusive, é 
pré-requisito para a posse.

Ainda assim, não se 
pode dar total garantia 
que os diplomados serão 
os empossados, como aler-
tou o promotor eleitoral 
Pedro Guimarães. “A elei-
ção começa muito antes da 
votação e dura muito tem-
po depois. Amanhã ainda é 
um prazo importante para 
algumas ações que podem 
ser propostas e, a partir da 
diplomação, tem mais 15 
dias para outras ações. Há 
poucas coisas que estamos 
analisando ainda. Do que 
está em trâmite, a perspec-
tiva é de não alterar, mas 
há um caso ou outro, que 
dependendo das respostas 
que vierem, eu sou obriga-
do a entrar com algum tipo 
de ação. Mas a eleição, de 
forma geral, foi pouco tu-
multuada”.

O juiz eleitoral da 53ª 
Zona Eleitoral de Itapeva e 
presidente da junta responsá-
vel pelos quatro municípios, 
Daniel dos Reis, falou aos 
eleitos: “O processo eleitoral 
é muito mais do que uma 
simples escolha de represen-
tes, ele simboliza o exercício 
da cidadania. Desejo enfati-
zar a responsabilidade que 
vocês vão assumir. Este diplo-
ma não é apenas um título, 
mas um compromisso com 
os que confiaram em você, 
um chamado para servir com 
dedicação, ética e respeito ao 
bem comum. Governar ou le-
gislar é uma oportunidade de 
transformar vidas, promover 
o bem social e construir um 
futuro melhor para todos”. 

Os eleitos
A cerimônia de diplo-

mação lotou a plateia do 
plenário da Câmara, com 
a presença de vários fa-
miliares, amigos e aliados 

Vereadores, prefeitos e 
vices de Itapeva, Ribeirão 
Branco, Nova Campina e 

Taquarivaí são diplomados

dos novos representantes 
eleitos, o que garantiu 
bastante emoção ao longo 
da manhã. Ainda mais por-
que esse evento não era 
realizado presencialmente 
há oito anos. Em 2020, em 
meio à pandemia, a diplo-
mação aconteceu de forma 
remota.

Vereador reeleito de Ita-
peva, Júlio Ataíde falou so-
bre a emoção de participar 
de uma solenidade de diplo-
mação pela primeira vez. “É 
um sentimento muito espe-
cial. Na última vez não teve, 
por estamos em pandemia, 
mas estar aqui hoje, parece 
que eu volto lá atrás, na-
quele dia em 2020. Agora, 
em 2024, poder estar aqui 
representando a população, 
ser diplomado com todo 
mundo aqui, sentir essa 
energia. Eu vou guardar 
isso para sempre no meu 
coração”.

Reeleito em Taquarivaí, 
o prefeito Rubinho reforçou 
a importância do evento e 
projetou que os quatro mu-
nicípios sigam trabalhando 
juntos nos próximos qua-
tro anos. “É a democracia 
sendo realizada em pleno 
sucesso, na esperança de 
uma próxima gestão me-
lhor ainda para os nossos 
municípios. Nossa expec-
tativa é a melhor possível 
para um trabalho conjun-
to. Os prefeitos das nossas 
cidades trabalham unidos 
e esperamos chegar juntos 
ao governador, ao Governo 
Federal e trazer muitas me-
lhorias para nós”. 

Confira a lista completa 
dos diplomados nesta quin-
ta-feira

Itapeva: Prefeita Coro-
nel Duch (MDB), vice-pre-
feito Generci Alves (PSD) e 
vereadores Dr. Marcelo Poli 
(PL), Áurea Rosa (PP), Ro-
naldo Coquinho (PL), Júnior 

Guari (Rep), Júlio Ataíde (PL), 
Thiago Leitão (PL), Tarzan 
(PP), Gleyce Dornelas (Novo), 
Marinho Nishiyama (Novo), 
Margarido (PP), Lucinha 
Woolck do Aquiles (MDB), 
Vanderlei Pacheco (Avante), 
Roberto Comeron (PP), Val 
Santos (PP) e Robson Leite 
(União Brasil).

Ribeirão Branco: Pre-
feito Tuca Ribas (PP), vi-
ce-prefeito Alessandro Le 
(PP) e vereadores Priscila 
Camargo (PL), Marcio do 
Varandão (PL), Ronaldinho 
Fiscal do Povo (PT), Mau-
ri Ferreira (PSDB), Gilmar 
Garcia (Rep), Nena da Neu-
zona (PP), Virginia Macha-
do (Pode), Adriano Souza 
(PL), Tuca Teixeira (Rep), 
Flávio da Agricultura (PP) 
e Bruno do Cidão (Pode).

Nova Campina: Prefeito 
Júnior da Saúde (PSD), vice-

-prefeita Cleuza Cavalheiro 
(MDB) e vereadores Claudi-
nho da Claudia (Pode), Célio 
da Itaoca (PSD), Sandro Du-
tra (MDB), Jozi do Barreiro 
(Pode), Toninho Cavalheiro 
(MDB), Leandro Novatec 
(Rep), Meire da Itaoca (PSD), 
Antonio Sergio do Bragan-
ceiro (Rep) e Biro Biro do 
Longa Vida (PT).

Taquarivaí: Prefeito Ru-
binho (PSD), vice-prefeito 
Mário Sérgio (PSD) e verea-
dores Leide do Sebastião 
(PRD), Bruna Assistente 
Social (PSDB), Elaine Lara 
(Rep), Augusto Gomes (Rep), 
Edson Sima (PSDB), Joel das 
Formigas (PSD), Lucas Pi-
nheiro (PSD), Carlos Paulino 
(PSDB) e Ananias Barros (PP).

A posse dos vereado-
res, do vice-prefeito e da 
prefeita eleita de Itapeva 
também acontecerá no 
plenário da Câmara, em 
uma solenidade aberta ao 
público, a partir das 16h 
do dia 1º de janeiro.

(Via Câmara de Itapeva)
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O Sebrae-SP, em parceria 
com a Prefeitura Municipal, 
Secretaria da Educação e 
Sebrae Aqui, finalizou no 
último dia 5 de dezembro, o 
programa Jovens Empreen-
dedores Primeiros Passos 
(JEPP) no município de Gua-
piara.

Ao longo do segundo se-
mestre, a Escola Estadual Pro-
fessora Therezinha Saccoma-
no Passaro, aceitou o desafio 
de desenvolver as ações em 
parceria com o Sebrae-SP, que 
iniciou com a oportunidade 
de formação para educado-
res da área de Matemática e 
Ciências. A partir de agosto, 
nas aulas de Educação Finan-
ceira das turmas, os educado-
res iniciaram o estudo com 
os estudantes de 8º anos, 
trabalhando teoria e práticas 
mediadas por sequências di-
dáticas contidas no material 

do JEEP, disponibilizado pela 
equipe do Sebrae-SP para to-
dos os alunos da escola.

“A maior parte dos alu-
nos demonstram estar en-
gajados e curiosos para 
aprender e colocar em práti-
ca aquilo que foi trabalhado 
no decorrer do curso. Foram 
se apropriando dos objeti-
vos e das demandas para a 
organização da Feira de Em-
preendedorismo, realizada 
no dia 5 de dezembro, como 
forma de culminância do 
projeto”, contou Jeangislay-
ne Ducilla, uma das gesto-
ras do projeto na escola.

Durante a feira, os parti-
cipantes do JEPP comerciali-
zaram produtos alimentícios 
à toda a comunidade com o 
auxílio dos pais, que abraça-
ram a causa e sinalizaram po-
sitivamente ao projeto.

“Observamos a participa-

ção dos pais, que se envol-
veram apoiando seus filhos 
com ideias, no preparo e 
confecção de produtos co-
mercializados na feira. Re-
cebemos feedbacks positi-
vos da percepção do projeto, 

pois os pais relataram como 
seus filhos se dedicaram 
para dar conta de organiza-
rem a barraca idealizada e 
os problemas que tiveram 
que ajudá-los a solucionar, 
dentro do tempo, para que 

tudo fosse possível no dia. 
Relataram ainda a empolga-
ção das crianças com rela-
ção aos ganhos obtidos e os 
processos de vendas. Eles 
gostaram da iniciativa da 
escola em aderir ao projeto 
e demonstraram interesse 
em participar, mais ativa-
mente, dos próximos”, con-
fessou Jeangislayne.

O curso e a prática da 
feira despertaram o interes-
se nos alunos em realizar 
algo para empreender e ter 
a sua renda individual, en-
tendendo, após reuniões de 
alinhamento (PDCA e fecha-
mento de caixa), o quanto 
o planejamento, a visão de 
mercado, demandas e foco 
no resultado são importan-
tes para o sucesso do em-
preendedor.

“Foi uma experiência 
riquíssima, que trouxe co-

nhecimento, experiência e 
semeou o espírito empreen-
dedor nos alunos do 8º ano 
e, com certeza, muita curio-
sidade nos demais alunos, 
já cheios de ideias para 
participar no próximo ano. 
Inicialmente, todos ficaram 
um pouco inseguros se da-
riam conta do desafio desta 
parceria, diante de tantas 
demandas da nossa escola. 
Professores e estudantes 
foram se ajustando e se en-
gajaram nas ações, obtendo 
resultados positivos, pois 
vivenciaram o processo de 
empreender: criar, comprar, 
vender e lucrar de maneira 
divertida e simples, porém 
com resultado real. O JEPP 
surpreendeu até mesmo os 
professores orientadores”, 
finalizou a gestora.

(Via Sebrae SP)
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A Prefeitura de Itapeva, 
por meio da Secretaria 
de Saúde inaugurou o 

novo espaço do setor de Alto 
Custo da Farmácia Municipal, 
na quarta-feira, dia 18 de de-
zembro de 2024.

O novo espaço do setor de 
Alto Custo está localizado na 
Rua Mário Prandini, 721, ao 
lado da Farmácia Municipal.

A farmácia de alto custo 
é um programa do governo 
que fornece medicamentos 

Setor de Alto Custo da Farmácia Municipal foi inaugurado 
em novo espaço pela Secretaria Municipal de Saúde

de alto custo para pessoas 
que precisam de tratamentos 
especiais.  Os medicamentos 
de alto custo são usados para 
tratar doenças raras, crôni-
cas ou degenerativas, como 
câncer, esclerose, lúpus, ar-
trite, Parkinson, Alzheimer, 
entre outras.

Os medicamentos são en-
tregues em datas previamente 
divulgadas mensalmente, sen-
do por volta de 600 pacientes 
atendidos por dia no alto custo.

Estiveram presentes na 
inauguração e fizeram o uso 
da palavra: o prefeito de Ita-
peva, Dr. Mário Tassinari, o 
secretário de Saúde, Nilberto 
Carpes, a farmacêutica res-
ponsável pelo Alto Custo, Sa-
nira Yakasilo Fernandes Na-

kao, a ex-secretária de Saúde 
e vereadora Vanessa Guari, o 
vereador Robson Leite. Tam-
bém marcaram presença o se-
cretário de Desenvolvimento 
Econômico Leonardo Ferreira 
e servidores da Farmácia Mu-
nicipal e do Alto Custo.

Na quarta-feira (18), a 
Santa Casa de Itapeva cele-
brou o Culto de Natal, um 
momento especial para refle-
tir sobre a esperança e a soli-
dariedade que esta época nos 
proporciona.

Foi uma noite repleta de 
emoção, com músicas e men-
sagens inspiradoras. A enti-
dade destaca e agradece ao 
maravilhoso coral da ACDC, 
que encantou a todos e trou-
xe ainda mais alegria à cele-

bração.
A Santa Casa agradece à 

igreja Presbiteriana Central 
e todos os membros pela 
realização do culto. Foi um 
momento de grande benção 
e união, que fortaleceu a fé. 
Que Deus continue a aben-
çoar a todos.

Que o espírito do Natal 
ilumine os corações e ins-
pire a continuar cuidando 
uns dos outros com amor e 
dedicação.

Culto de Natal na Santa Casa de Itapeva

Programa do Sebrae-SP despertou o 
empreendedorismo em alunos de Guapiara

Resultado do Jovens Empreendedores Primeiros Passos surpreendeu alunos e professores, 
além de impactar os pais e criar expectativas quanto ao próximo ano

http://www.jornalitanews.com.br
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Pela última vez em 2024, 
a Tribuna do Povo foi 
utilizada por um cida-

dão itapevense. Na segun-
da-feira (16), o comandante 
da Guarda Civil Municipal, 
Adriano Generoso, falou aos 
vereadores na sessão legisla-
tiva e defendeu a alteração 
do nome do órgão para Polí-
cia Municipal.

Essa mudança de nomen-
clatura foi motivo de um 
projeto apresentado pela ve-
readora Débora Marcondes 
(PSDB) no fim de novembro, 
mas a pauta acabou sendo 
arquivada pela Comissão de 
Legislação, Justiça, Redação 
e Legislação Participativa, 
alegando que essa mudança 
seria inconstitucional.

À frente do órgão há dois 
anos, Generoso explicou a 
posição da Guarda sobre a 
mudança no nome. “A utiliza-
ção da nomenclatura Polícia 
Municipal tem, como escopo 
primeiro, o melhor entendi-
mento da população em re-
lação aos serviços que já são 
prestados pela GCM. É uma 
questão cultural, na qual o 
cidadão precisa entender que 
a GCM, que já realiza os tra-
balhos de polícia, é polícia de 
fato. Para tanto, é necessário 
ter o nome nos uniformes e 
viaturas”.

Ele reforçou que o papel 
exercido pelo órgão já é o de 
polícia. “Mulheres e homens 

Comandante da GCM defende mudança 
de nome da guarda para Polícia Municipal

deixam suas famílias em casa 
e saem às ruas de Itapeva 
todos os dias para proteger 
todas as outras famílias e o 
patrimônio, utilizando de 
armas de fogo, viaturas, rea-
lizando prisões. Alguém faz 
ideia do que é entrar em uma 
área de comunidade e tirar 
drogas de circulação e pren-
der traficantes? Não é fácil. 
Nossas mulheres e homens 
da GCM fazem isso todos os 
dias. Profissionais prepara-
dos e treinados, que não me-
des esforços para garantir a 
paz social”.

Além disso, o comandan-
te ainda lembrou que essa 
pauta também tramita no 
Congresso Nacional. “Está 
em tramitação em Brasília, 
na Câmara dos Deputados, 
a PEC 57/3023, que está sen-
do analisada para que todas 
as guardas do Brasil sejam 
chamadas de Polícia Munici-
pal. Nós, da GCM de Itapeva 
somos uma realidade da se-
gurança pública há 30 anos. 
Contribuímos e muito com o 
Município e com a região”.

As ações da GCM
Em exercício há 27 anos, 

a Guarda Civil de Itapeva é 
composta atualmente por um 
efetivo de 85 guardas. “Atual-
mente, nossa GCM dispõe de 
equipes de comando, subco-
mando, setor administrativo 
e manutenção, inspetoria 
regional, central de atendi-
mento e monitoramento, ins-
petoria responsável pela su-
pervisão dos serviços diários, 
radiopatrulha, setores fixos, 
canil, equipe guardiã Maria 
da Penha, rural e Rondas Os-
tensivas Municipais (Romu)”, 
explicou Generoso, que tam-
bém listou algumas ações da 

corporação.
“Todas realizam os mais 

diversos atendimentos de 
ocorrência, desde o apoio a 
todas as secretarias munici-
pais, garantindo a execução 
dos serviços públicos, até os 
serviços policiais mais com-
plexos, com apoio às polícias 
civil e militar, prisão de fur-
tadores e roubadores, aten-
dimento às mulheres vítimas 
de agressão, prisões de trafi-
cantes, grandes apreensões 
de drogas, captura de pro-
curados pela Justiça e opera-
ções policiais”.

O comandante também 
reforçou o papel da guarda 
na captação de recursos para 
a segurança pública em Ita-
peva. “Criamos o setor de 
captação de recursos, no qual 
captamos mais de R$ 1,8 
milhão em recursos federais 
para a nossa GCM. Consegui-
mos realizar o cadastro dos 
GCMs na bolsa formação do 
Governo Federal, no valor de 
R$ 900 para os guardas que 
realizam os cursos. Até o fim 
de janeiro de 2025, será im-
plantado o sistema CAD (Cen-
tral de Atendimento e Despa-
cho) no Município (...) a custo 
zero. Tentamos implantar via 
Secretaria, mas tinha um cus-
to de R$ 30 mil por mês para 
a administração, o que não 
era viável”.

A 85ª Sessão Legislativa
Para além da Tribuna do 

Povo, a noite ainda teve a 
aprovação de 15 projetos de 
lei, dois de resolução e um 
de emenda à Lei Orgânica 
do Município (LOM). Os PLs 
seguem para a sanção do 
Prefeito, enquanto as demais 
matérias aprovadas seguem 
para publicação pelo próprio 
presidente da Câmara.

A íntegra da 85ª Sessão 
Legislativa de 2024 da Câma-
ra Municipal de Itapeva está 
disponível através do Face-
book da Câmara.

(Via Câmara de Itapeva)

No final de semana, um 
homem de 25 anos violou 
uma residência no bairro 
Vila Nova. Vizinhos que 
perceberam a atitude do 
meliante, decidiram agir e 
imobilizaram o homem, em 
seguida acionando a GCM. 
Quando os Policiais da GCM 
chegaram no local, o ho-
mem estava contido pelos 
moradores vizinhos. Uma 
janela foi arrombada, po-
rém os motivos da violação 
ainda serão esclarecidos. A 
ocorrência foi encaminhada 
ao Plantão Policial, onde os 
fatos foram registrados e 
segue à investigação.

Após violar domicílio, 
homem é conduzido ao 

Plantão Policial pela 
GCM de Itapeva 

No final de semana, 
pelo município de Apiaí, a 
equipe policial militar foi 
acionada para atendimen-
to de ocorrência de infra-
ção de trânsito urbano, 
onde haviam motocicletas 
fazendo algazarra em via 
pública. Chegando no local, 
a equipe visualizou um mo-
tociclista, que ao perceber 
a viatura desceu da moto 
apressadamente e correu 
em direção a residência, 
deixando para trás o veí-
culo e a adolescente de 13 

anos com quem estava. 
Ao acessar a residência, 

o sujeito conseguiu fugir 
por uma janela que dava 
acesso a um terreno nos 
fundos. 

Na fuga o rapaz deixou 
para trás 01 (um) revólver 
cal. 32, municiado com 06 
(seis) munições, envolto 
em um coldre de nylon con-
tendo mais 07 (sete) muni-
ções todas intactas. 

Diante dos fatos, a arma 
de fogo juntamente com as 
munições, a motocicleta e 

a adolescente, juntamente 
com sua genitora, foram 
encaminhadas à Delegacia 
de Polícia, onde o delegado 
de plantão deliberou pela 
apreensão dos objetos e 
a motocicleta, bem como 
confeccionou boletim de 
ocorrência de posse irre-
gular de arma de fogo/
adulteração de sinal identi-
ficador veicular/estupro de 
vulnerável, dado ao fato da 
adolescente conviver mari-
talmente com o indivíduo 
evadido.

Polícia Militar 
apreende arma de fogo 

e motocicleta com 
adulteração de sinal 

identificador

http://www.jornalitanews.com.br
https://www.facebook.com/cmitapeva
https://www.facebook.com/cmitapeva
https://www.facebook.com/cmitapeva
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Os consumidores pre-
tendem gastar R$ 161, 
em média, por pre-

sente, para o Natal este ano, 
o que deve beneficiar cerca 
de 1,8 milhão de pequenos 
negócios do Estado de São 
Paulo, segundo pesquisa do 
Sebrae-SP. Deste total, 1,4 
milhão são Microempreende-
dores Individuais (MEIs) e 427 
mil Micro e Pequenas Empre-
sas (MPEs). Já no Sudoeste 
Paulista e Alto Vale, as ven-
das devem impactar 27.021 
MEIs e 10.719 MPEs.

A expectativa de 57,6% 
dos MEIs em todo o estado 
é que as vendas de Natal 
em 2024 serão melhores, en-
quanto 31,3% acreditam que 
serão iguais. Para 8,9%, no 
entanto, serão piores. Já 2,2% 
não souberam avaliar. Entre 
as MPEs, 38,6% entendem 
que vão vender mais neste 
Natal, número similar aos 
36,5% que esperam o mesmo 
volume de vendas na compa-
ração com 2023. Para 23,6% 
haverá menos vendas, en-
quanto 1,3% não souberam 
mensurar.

Para Thaís Paulino, em-
preendedora itapevense no 
setor óptico, as expectativas 
são positivas, entretanto ela 
ressalta que o movimento 
está menor do que anos an-
teriores. “As nossas expecta-
tivas para as vendas de Natal 
são as melhores possíveis. 
Estamos apostando todas as 
fichas, porém, ainda o movi-
mento de dezembro não está 

Vendas para o Natal devem beneficiar 
pequenos negócios no Sudoeste Paulista

Pesquisa do Sebrae-SP mostra que consumidores pretendem gastar R$ 161, em média, 
por presente na data, principalmente com roupas, calçados, perfumes e cosméticos

como antigamente. No ano 
passado, por exemplo, nessa 
mesma data, as vendas e o 
fluxo já estavam maiores e a 
demanda também. Estamos 
apostando na véspera, do dia 
20 em diante, pois os consu-
midores já terão recebido a 
segunda parcela do décimo 
terceiro”, comentou.

Já a confeiteira Tânia Pa-
nichi, que costuma aceitar 
encomendas de doces para 
as festas de final de ano, os 
pedidos aumentaram ex-
pressivamente em relação ao 
ano anterior. “Comparado ao 
ano passado, este está bem 
melhor. Em 2023 eu fiz mui-
to pouca encomenda para o 
Natal e para o Réveillon não 
tive nenhuma. Já este ano 
eu tenho algumas encomen-
das para ambas as datas e a 

minha expectativa é que isso 
aumente consideravelmente. 
Mas também entendo que o 
pessoal sempre deixa para fa-
zer as encomendas depois do 
dia 20. Mas estou aguardan-
do ansiosa pelos pedidos”, 
confessou.

Atuando no ramo de cal-
çados, a empresária Juliana 
Nalesso conta que se pro-
gramou para o Natal, dei-
xando o seu estoque enxuto, 
mas com grandes expectati-
vas. “Pela minha experiên-
cia de 20 anos de comércio, 
eu me preparei para um 
Natal bom. Deixei o meu 
estoque bem enxuto e até o 
momento está tudo dentro 
das minhas expectativas. 
Os dias estão oscilando en-
tre muito bons e fracos. Es-
peramos que do dia 20 até a 

véspera do Natal as vendas 
se aqueçam”, explicou.

Opinião dos consumi-
dores

Para 53% dos consumido-
res que pretendem fazer as 
compras em pequenos negó-
cios, o gasto com presentes 
para o Natal será maior do 
que em 2023, enquanto 22% 
acham que gastarão o mes-
mo que no ano passado. Já 
26% das pessoas entrevista-
das acreditam que gastarão 
menos que em 2023.

Durante a pesquisa, 41% 
dos consumidores destaca-
ram o preço como fator mais 
influente na decisão de com-
pra. Mas outros pontos como 
qualidade dos produtos 
(29%), facilidade na compra 
(26%), ofertas e promoções 

(25%) e confiança na loja 
(24%) também foram levados 
em consideração.

A busca por informações 
sobre presentes se dá tanto 
nas lojas físicas (55%), quan-
to de forma remota, princi-
palmente via redes sociais 
(45%). No entanto, o princi-
pal formato de compra é o 
totalmente presencial (44%), 
embora formatos remotos 
também sejam usados, em 
diferentes combinações, de 
forma parcial ou exclusiva-
mente remota.

De acordo com o levanta-
mento “Natal 2024”, os itens 
com maior intenção de com-
pra para a data são roupas e 
calçados (53%), perfumes e 
cosméticos (40%), panetone, 
chocotone e /ou cestas de Na-
tal (37%), chocolates (34%) e 

brinquedos, jogos de tabu-
leiro ou baralhos (34%). Na 
média, o gasto com presen-
tes adquiridos de pequenos 
negócios terá um aumento 
real (descontando a inflação, 
medida pelo IPCA-IBGE) de 
4,4% sobre 2023.

“O Natal é a data mais 
importante do varejo e os 
pequenos negócios precisam 
se planejar para aproveita-
rem bem a ocasião. Não basta 
apenas abrir a loja e ofertar 
os produtos, mas sim pen-
sar estrategicamente como 
conquistar os clientes com 
uma boa divulgação, deco-
ração natalina, apresentação, 
qualidade dos produtos e 
bons preços para se destacar 
da concorrência”, afirma a 
coordenadora de pesquisas 
do Sebrae-SP Carolina Fabris 
Ferreira.

Metodologia
A pesquisa “Natal 2024” 

foi elaborada a partir de 
duas sondagens. Uma sonda-
gem com a opinião dos em-
preendedores, realizada por 
telefone. Essa sondagem é 
um suplemento da pesquisa 
Indicadores Sebrae-SP, reali-
zada com a colaboração da 
Fundação Seade. A segunda 
sondagem foi realizada com 
consumidores, pessoas físi-
cas, por e-mail, pelo Institu-
to Consulting do Brasil. Os 
dois levantamentos foram 
realizados no mês de novem-
bro de 2024.

(Via Sebrae SP)

São Paulo se consolida 
na liderança das exporta-
ções do agronegócio brasi-
leiro, registrando superávit 
de US$ 23,22 bilhões no acu-
mulado de janeiro a novem-
bro de 2024, o equivalente 
a R$ 139,9 bilhões. O valor 
representa aumento de 10% 
em relação ao mesmo pe-
ríodo de 2023, reforçando a 
importância do setor agro-
pecuário para o desempe-
nho econômico do estado e 
do país. A posição de maior 
exportador do Brasil era do 
estado do Mato Grosso no 

São Paulo consolida liderança nas exportações 
brasileiras do agronegócio em 2024

Açúcar, carne bovina, suco de laranja, café e produtos florestais se destacam 
com expressivo aumento de vendas para o exterior

ano passado.
De acordo com os dados 

do levantamento realiza-
do pelos pesquisadores da 
Secretaria de Agricultura e 
Abastecimento de São Pau-
lo, as exportações paulistas 
do agronegócio alcançaram 
US$28,40 bilhões, crescimen-
to de 10,3% em relação ao 
ano anterior. As importações 
setoriais também avançaram, 
totalizando US$5,18 bilhões, 
alta de 11,4%.

“Esses resultados desta-
cam a relevância estratégi-
ca do agronegócio paulista 

para a economia estadual e 
nacional, reforçando a posi-
ção do setor como um pilar 
do desenvolvimento susten-
tável e da geração de divi-
sas para São Paulo e o Brasil, 
destaca o governador Tarcí-
sio de Freitas.

São Paulo é responsável 
por 18,6% de participação 
nas exportações do agrone-
gócio brasileiro, na liderança 
dos negócios. Mato Grosso 
aparece na segunda posição 
(16,7%), seguido pelo Para-
ná (11,1%) e Minas Gerais 
(10,4%).

“Mais uma vez, lideramos 
a balança comercial brasilei-
ra. Esse resultado de janei-
ro a novembro, em um ano 
de estiagem prolongada, 
demonstra a vocação agro-
pecuária dos produtores ru-
rais paulistas”, acrescenta 
Guilherme Piai, secretário 
de Estado de Agricultura e 
Abastecimento.

Principais produtos de 
exportação

Complexo sucroalcoolei-
ro: 40,7% de participação no 
agro paulista, com US$11,52 
bilhões, açúcar representa 
92,8% e o etanol 7,2%;

Carnes: 11,4% de partici-
pação, somando US$3,24 bi-
lhões, sendo a carne bovina 
responsável por 84,2%;

Produtos florestais: 10,2% 
de participação, na ordem de 
US$2,90 bilhões, com 54,7% 

em celulose e 37,5% de pa-
pel;

Grupo de sucos: 9,3% de 
participação, com US$2,65 
bilhões, dos quais 98% foram 
representados por suco de la-
ranja;

Complexo soja: 7,8% de 
participação, registrando 
US$2,22 bilhões, com a soja 
em grão correspondendo a 
76,2%.

Estes cinco agregados 
representaram 79,4% das ex-
portações setoriais paulistas, 
confirmando a diversidade 
e relevância das produções 
agropecuárias do estado.

Já o grupo do café, tra-
dicional cultura do estado 
de São Paulo, aparece em 
sexto lugar, com vendas de 
US$1,18 bilhão (72,1% refe-
rentes ao café verde e 23,6% 
de café solúvel).

Entre os grupos de pro-

dutos, no período analisado, 
destacaram-se aumentos 
nas exportações de café 
(+45,1%), sucos (+35,7%), 
complexo sucroalcooleiro 
(+19,2%), produtos flo-
restais (+18,2%) e carnes 
(+14,5%). No entanto, o 
complexo soja apresentou 
queda significativa (-36,7%), 
refletindo as oscilações tan-
to nos preços quanto nos 
volumes exportados.

A participação das ex-
portações do agronegócio 
paulista representou 43,7%, 
aumento de 4 pontos percen-
tuais em relação a igual pe-
ríodo de 2023. Nas importa-
ções setoriais, a participação 
foi de 7,4%, incremento de 
0,4 pontos percentuais ante 
2023.

(Via Agência SP / Imagem: 
SAA/Divulgação)
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